Q

Brasil registró en julio una producción récord de petróleo y gas natural

PORTADA ACTUALIDAD - ECONOMÍA - CENTROAMÉRICA - DE NUESTRA PORTADA TENDENCIAS - DE NUESTRO ARCHIVO MÁS -



Brasil registró en julio una producción promedio de 3,556 millones de barriles equivalentes de petróleo y gas natural por día, un volumen en un 7,6 % superior al del mismo mes de 2018 y el mayor alcanzado en un mes en la historia del país, informó este lunes la Agencia Nacional del Petróleo (ANP).

a marca supera la de mayo de este mismo año, cuando el país alcanzó una producción de 3,473 milik de barriles diarios de petróleo y gas natural equivalentes, que constituía el récord hasta ahora.

La producción de petróleo y gas del gigante suramericano en julio no solo fue superior a la del mismo mes del año pasado (3.305 millones de barriles) sino que también creció, en un 9,1 %, frente a la de junio de este año (3.257 millones de barriles).

Los datos de la ANP (regulador) incluyen la producción de las 31 empresas que operan en Brasil, principalmente de la petrolera estatal Petrobras, cuya producción en agosto fue de 3,304 millones de barriles de petróleo y gas natural equivalentes por día (el 92,91 % del total). Según el regulador, tanto la producción de petróleo como la de gas natural fueron récord en julio.

La producción brasileña de petróleo en julio fue de 2,775 milliones de barriles diarios, con un crecim 8,5 % frente a la de junio y del 7,8 % en comparación con el mismo mes del año pasado. La producción de gas natural, por su parte, subió hasta 124 millones de metros cúbicos por día, con un

imiento del 11,7 % frente a junio de este año y del 7,1 % en la comp Según la ANP, estos récords fueron posibles gracias al aumento de la producción en el presal, el horizo

de explotación descubierto por Brasil en aguas muy profundas del océano Atlántico por debajo de una capa de sal de dos kilómetros de espesor y que pueden convertir a Brasil en uno de los mayores exportador

La producción de petróleo y gas natural de Brasil en el presal en julio alcanzó el récord de 2,183 r de barriles equivalentes por día, con lo que ya equivale al 61,4 % de toda la producción del país.

El volumen de hidrocarburos extraído del presal en julio fue en un 19,9 % mayor que el del mismo mes del año pasado y en un 12,2 % superior al de junio de este año.

icción de petróleo en el presal en julio se ubicó en 1,732 millones de barriles diarios y la de gas natural en 71,9 millones de metros cúbicos por día.

Los pozos en cuencas marinas, especialmente en aguas profundas, en los que Brasil es uno de las lideres mundiales en tecnología, fueron responsables por el 96.4 % del total del petróleo extraido por el país en julio y por el 90,3 % del gas natural.

De los 7.121 pozos de los que ya se extrae en Brasil, 6.473 son terrestres y solo 648 marítimo

Tales pozos son explotados por 31 diferentes empresas en 293 áreas en concesión, en cinco áreas en que la producción es compartida con el Estado y en dos áreas que el Estado le cedió extraordinariamente a la estatal Petrobras para financiar su capitalización.

Según el regulador, la área más productiva en agosto fue el campo de Luila, ubicado en la cue de Santos y en la que fueron producidos 928.000 barriles diarios de petróleo y 39,5 millones d cúbicos de gas natural por día.

TAGS: BRASIL PETRÓLEO GAS NATURAL MACROECONOMÍA

f | Facebook | V | Twitter | In | Linkedin | © | Whatsapp | % | Copiar Enlace

Lee también

- · 'Avianca no se va a morir en mis manos', dice su nuevo presidente
- Casi estático, Dorian fustiga a Bahamas por segundo día
- El petróleo de Texas cerró con ascenso del 1.5 % por bajada de inventarios
- El petróleo de Texas cae un 2.8% por temor al huracán Dorian
- Bolivia firma acuerdos para vender su gas natural a cinco estados de Brasil

COMENTARIOS

ments
Sort by Newest •

Add a comment.

Facebook Cor











ACTUALIDAD

Parlamento británico afronta día clave para el Brexit



ncia del primer mi Gran Bretaña saldrá de la Unión Europea el 31 de octubre con o sin acuerdo, con una jornada crítica para

la política británica

Entre los gritos de los manifestantes en las calles próximas a la Cámara de los Comunes, los legis regresaron de su receso estival con una iniciativa legislativa clave en su agenda que evitaría una salida sin acuerdo inmediata. Si sale adelante, la oficina del primer ministro dijo que convocará elecciones

Johnson ha intentado frenar a los miembros de su Partido Conservador contrarios a sus planes para el Brexit advirtiéndoles que si respaldan los esfuerzos parlamentarios para bloquear o demorar el Brexit serán expulsados de la formación

El exsecretario del Tesoro Philip Hammond, uno de los conservadores rebeldes, esperaba que el martes se celebren votaciones para asumir el control del asunto en la cámara. Si se aprueba la iniciativa, la legislación para bloquear una salida sin acuerdo se consideraría el miércoles.

"Muchos compañeros se han indiginado por algunas de las acciones de la última semana, y creo que hay un grupo de conservadores que están muy convencidos de que ahora es el momento de poner el interés nacional por delante de cualquier amenaza personal o a nuestras carreras", dijo Hammond a la BBC. "Creo

MÁS DE ACTUALIDAD





Colombia busca ubicarse entre los diez mayores exportadores de arándano azul



SCRIBITE AL NEWSLETTER

